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Einsatz von Pferden zur Wiederbewaldung in Thüringen

Pferde können nicht nur zur Beräumung von Holz, sondern auch bei der 
Wiederbewaldung eingesetzt werden, zum Beispiel, indem Pflanzgrä-
ben gezogen werden.

Ich frage die Landesregierung:

1. Wurden Pferde seit dem Jahr 2015 zur Wiederbewaldung (Ziehen 
von Pflanzgräben et cetera) im Freistaat eingesetzt und gab es sol-
che Einsätze auch auf Flächen von ThüringenForst (bitte nach Land-
kreisen/kreisfreier Stadt und Jahresscheiben aufschlüsseln)?

2. Kamen die Pferde/Gespanne aus dem Freistaat und wenn nicht, wo-
her?

3. Wie viele Bäume welcher Art konnten auf diese Weise gepflanzt wer-
den?

4. Welche Fördermöglichkeiten seitens des Landes gibt es für diesen 
Einsatz und wie stellen sich Anträge, Bewilligungen in welcher Höhe 
sowie Ablehnungen seit dem Jahr 2015 dar?

5. Wie viele auf diese Art einsetzbare Pferde gibt es nach Kenntnis der 
Landesregierung in Thüringen, wo können sie ausgebildet werden, 
gibt es Möglichkeiten der Ausbildung durch ThüringenForst und wie 
viele abgeschlossene Ausbildungen fanden seit dem Jahr 2015 statt?
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